

## CONTINÚA CONTRABANDO DE COMBUSTIBLE VENEZOLANO

- *El operativo de control fue realizado por la División de Gestión de Fiscalización de Maicao y Riohacha*
- *El combustible era transportado en 5 camiones tipo estaca*

**Bogotá, enero 30 de 2013.** En una acción coordinada entre el Grupo Operativo de la División de Gestión de Fiscalización de Maicao y Riohacha y el Batallón de Infantería Mecanizado No.6 de Cartagena, se logró la aprehensión de 5.500 galones de gasolina y ACPM, los cuales fueron introducidos ilegalmente al departamento de la Guajira provenientes de territorio Venezolano.

El cargamento de combustible era transportado en 5 camiones tipo estaca identificados con placas venezolanas, 3 de ellos fueron incautados y las autoridades se encuentran verificando la documentación de los otros dos vehículos.

13 personas encargadas de transportar la carga, fueron dejadas a disposición de las autoridades, y la Fiscalía inició el proceso de judicialización por el delito de “Favorecimiento de Contrabando de Hidrocarburos”.

“Con estos operativos, la Dirección Seccional de Impuestos y Aduanas de Riohacha, les está enviando un mensaje a los contrabandistas de hidrocarburos para que cesen su accionar en esta zona de frontera, y eviten ser sometidos a procesos judiciales, a la pérdida del combustible y a los medios de transporte utilizados”, así lo señaló Orlando Javier Viloría Henríquez, Director Seccional de Impuestos y Aduanas de Riohacha.

